

Nachwuchs im Visier

TREFFER Kelheimer Sektionscup startet am Sonntag. Talente sind gesucht.

KELHEIM. Der Sektionscup für Nachwuchsschützen in der Region Kelheim hat sich in den vergangenen Jahren zu einem attraktiven Wettbewerb entwickelt. Bis zu 50 junge Starter verzeichneten die jeweils vier Schießen dieser Konkurrenz. Heuer, zur achten Auflage, verkündet Sektions-Schützenmeister Sepp Biberger eine Neuerung: „Wir richten zusätzlich zwei Termine mit dem Lasergewehr aus. Dabei können Schüler unter zwölf Jahren mitschießen.“ Schauplatz wird Weltenburg sein, die übrigen Schießen finden auf dem Stand des SV Kelheim-Gmünd im Keller der Dreifachturnhalle statt.

„Durch die Nachwuchsserie haben sich die Ergebnisse unserer Jugend deutlich verbessert“, blickt Biberger auf die vergangenen Jahre. Die besten Akteure mit dem Luftgewehr werden auch heuer in den Sektionskader berufen, um dort gezielt trainieren zu können. Startberechtigt im Sektionscup sind bei den Schülern alle Kinder des Jahrgangs 2002 und jünger. In der Jugend dürfen Schützen des Jahrgangs 1998 und jünger an den Stand. Alle Teilnehmer müssen in einem Verein der Sektion Kelheim gemeldet sein. Bei Schülern unter zwölf Jahren, die regulär mitschießen wollen, muss eine Sondergenehmigung vorhanden sein.

Vier Termine zählt der Cup. Der Auftakt geht an diesem Sonntag ins Szene. Ab 14 Uhr legen die Nachwuchsschützlinge an. Auch bei den weiteren Konkurrenzen am 20. März sowie 10. und 24. April – wie erwähnt alle beim SV Kelheim-Gmünd – ist Beginn um 14 Uhr. Die Anmeldung ist jeweils bis 15 Uhr möglich. Geschossen werden bei den Schülern 20 Schuss, in der Jugend 40. Wenn ein Termin nicht wahrgenommen werden kann, gibt es eine Ausweichmöglichkeit. Dazu ist wie bei allen anderen Fragen Sepp Biberger (Tel. 0151/51872922) zu kontaktieren. Für den Gesamtsieg wird der Mittelwert aus den drei besten Ergebnissen gewertet. Die Sieger erhalten Pokale und Medaillen.

Mit dem Lichtgewehr stehen Schülern unter zwölf Jahren die Termine 11. und 18. März in Weltenburg zur Verfügung. Beginn ist jeweils um 19.30 Uhr. Absolviert werden 20 Schuss aufgelegt. (mar)



Beim Nachwuchscup sind die Mädels meist vorne dabei. Archivfoto: mar